

Öffentliche Gemeinderatssitzung am 27.06.2019

Am **Donnerstag, den 27. Juni 2019, 20.00 Uhr** findet eine öffentliche Gemeinderatssitzung im Sitzungssaal des Rathauses statt.

Tagesordnung:

TOP 1 Genehmigung der letzten Sitzungsprotokolle

MGR 23.05.2019, Bau-/UA 06.06.2019

TOP 2 Behandlung von Bauanträgen und Bauvoranfragen

Raiffeisenbank im Allgäuer Land

Neubau eines Bürogebäudes mit Verbrauchermarkt, Raiffeisenstraße 1

TOP 3 Örtliche Rechnungsprüfung 2018

Feststellung der Jahresrechnung 2018

Entlastung für die Jahresrechnung 2018

Beratung und Beschlussfassung

(Bezug RPA 04.06.2019)

TOP 4 Vorhabenbezogener Bebauungsplan

„Sondergebiet Ausstellungsgelände Dietmannsried West“

Aufstellungsbeschluss

Beratung und Beschlussfassung

TOP 5 Parkhaus Dietmannsried GmbH

Benennung der gemeindlichen Beiratsmitglieder

Beratung und Beschlussfassung

TOP 6 Mitteilungen

TOP 7 Wünsche und Anträge

Die interessierte Bevölkerung ist hierzu herzlich eingeladen. Im Anschluss daran findet der nichtöffentliche Sitzungsteil statt.

Bürgersprechstunden des Ersten Bürgermeisters

In der kommenden Woche steht Bürgermeister Werner Endres am **Montag, 24.06.2019, von 16.30 Uhr bis 18.00 Uhr** für Fragen und Gespräche im Rathaus zur Verfügung. Die Sprechstunden sollen für kurze Anfragen oder Mitteilungen dienen. Gerne können weitere Gesprächstermine telefonisch im Sekretariat unter Telefon 08374/58200 vereinbart werden.

Termine für die Müllabfuhr in Dietmannsried, Probstried, Reicholzried, Schrattenbach und Überbach

Biotonnenleerung:

Am Mittwoch, den 26. Juni 2019, in Probstried, Reicholzried, Schrattenbach und Überbach.

Am Donnerstag, den 27. Juni 2019, in Dietmannsried, Atzenberg, Vockenthal, Kusters, Gfällmühle, Langenzeil.

Die Abfuhrtermine können im Internet unter www.zak-kempton.de Aktuelles, Termine, Abfuhrpläne abgerufen werden.

Tag der offenen Gartentür Schwaben

In guter Tradition findet am Sonntag, den 30. Juni 2019 von 10.00 bis 17.00 Uhr wieder der „Tag der offenen Gartentür“ statt. Ca. 40 Gartenbesitzer präsentieren ihre grünen Oasen, geben Anregungen und laden zum Verweilen ein. Eine Liste der schwäbischen Gärten, die an diesem Tag besucht werden können, ist auf der Homepage des Amtes für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten Augsburg (www.aelf-au.bayern.de) abrufbar oder kann als Flyer in der Gemeindeverwaltung mitgenommen werden. Der schwäbische Bezirksverband für Gartenbau u. Landespflege, die Schwäbischen Kreisfachberater für Gartenkultur u. Landespflege und das Gartenbauzentrum Bayern Süd-West sowie die Gartenbesitzer laden zu diesem Tag ganz herzlich ein.

Informationen der Jugendpflege Dietmannsried

Offener Treff (ab 12 Jahre) im Jugendtreff UPSTAIRS:

Montag 17.00 – 20.00 Uhr offener Treff

Mittwoch 18.00 – 21.00 Uhr offener Treff

Samstag 16.00 – 20.00 Uhr offener Treff

Am Mittwoch, 26.06.2019 bleibt der Jugendtreff geschlossen.

Anmeldung Ferienbetreuung Sommerferien für Schulkinder:

Ab jetzt können Sie Ihr Kind anmelden!

Nähere Informationen, Teilnahmebedingungen und Buchungskosten entnehmen Sie bitte dem Anmeldeformular, das Sie über das Büro der Jugendpflege erhalten oder über unsere Homepage www.dietmannsried.de runterladen können.

Büro Jugendpflege

Am Donnerstag, 27.06.2019 bleibt das Büro der Jugendpflege geschlossen.

Ferienprogramm 2019

Wie auch in den vergangenen Jahren bietet der Markt Dietmannsried allen Kindern und Jugendlichen des Gemeindegebietes ein abwechslungsreiches Angebot an Programmpunkten für die Ferien an. Das Programmheft erscheint nach den Pfingstferien. Neu ab diesem Jahr ist, dass Sie Ihr/e Kind/er Online von zuhause aus anmelden können. Nach einer Onlineregistrierung mit Ihren Daten und den Daten des/der Kindes/Kinder können Sie sich für die gewünschten Veranstaltungen anmelden. Der Teilnahmebetrag wird anschließend per SEPA Lastschrift von Ihrem Konto abgebucht. Nähere Informationen können Sie bereits in unserem Online Veranstaltungskalender einsehen. Die verbindliche Anmeldung startet dann am 12.07.2019 ab 14 Uhr!

Link zum Elternportal: <http://www.unser-ferienprogramm.de/dietmannsried/index.php>

Zurückschneiden von Sträuchern und Hecken

Viele Bürger haben im Frühjahr Ihre Hecken und Sträucher entlang öffentlicher Straßen und Wege zurückgeschnitten. Dennoch ist vereinzelt zu beobachten, dass es aufgrund von überhängenden Ästen zu Gefahrensituationen im Straßenverkehr kommt. Teilweise ragen Sträucher soweit in den Gehwegbereich hinein, dass dieser stark eingeschränkt ist und die Fußgänger auf die Straße ausweichen müssen.

Des Weiteren wird teilweise durch das Ein- bzw. Zuwachsen von Verkehrsschildern (z.B. Straßenbezeichnungen usw.) ortsfremden Personen und Rettungskräften die Orientierung erheblich erschwert. Auch entlang landwirtschaftlicher Feld- und Waldwege stellen überhängende Sträucher und Bäume eine Beeinträchtigung der Verkehrssicherheit dar. Wir appellieren deshalb im Interesse der Verkehrssicherheit und nicht zuletzt auch zur Vermeidung von Schadensersatzansprüchen an die Anlieger, ihre Anpflanzungen aller Art, d.h. Bäume, Sträucher und Hecken, die in den Lichtraum der Straße hineinragen und dadurch die Sicherheit und Leichtigkeit des Verkehrs beeinträchtigen, entsprechend den gesetzlichen Bestimmungen zurückzuschneiden, um so die ungehinderte Nutzung der Verkehrsflächen und Fußwege zu gewährleisten.

Im Bereich von Geh- und Radwegen fordert das Bayerische Straßen- und Wegegesetz mindestens einen Lichtraum von 2,50 m; über der Fahrbahn ist ein Mindestlichtraum von 4,50 m freizuhalten. Auch bei Bepflanzungen entlang von landwirtschaftlichen Grundstücken sind 4,50 m über der gesamten Fahrbahn freizuhalten, damit alle Fahrzeuge ohne Behinderung verkehren können.

Voranzeige des nächsten Blutspendetermins

Warum sollen Sie Blut spenden? Weil Sie damit Leben retten können! 15.000 Blutspenden täglich werden in Deutschland benötigt. Da für viele Erkrankungen aus menschlichem Blut gewonnene Präparate oft die einzige Behandlungs- oder Heilungsmöglichkeit ist, ist Blutspenden sehr wichtig.

Nutzen Sie die nächste Möglichkeit hierzu am **Freitag, den 28. Juni 2019 von 16.30 - 20.30 Uhr** in Dietmannsried, in der Grund- und Mittelschule Dietmannsried. Alle gesunden Mitbürger im Alter von 18 bis 72 Jahren werden hiermit zum Blutspenden aufgefordert. Vor jeder Blutspende wird ärztlich untersucht und beraten.

Der Blutspendedienst des Bayerischen Roten Kreuzes dankt für die aktive Unterstützung; sie ist mit ein wesentlicher Bestandteil, überall und jederzeit in unserem Land die notwendigen Blutkonserven bereitstellen zu können. Unter www.blutspendedienst.com können Sie sich eine Terminerinnerung auf Ihr Handy oder Ihre E-Mail-Adresse schicken lassen. Dort finden Sie auch alle weiteren Termine im Umkreis.